

Filialkirche Radochsberg (Hl. Herz Jesu)

Einem Gesuch des Schmiedes J. Pramer um Errichtung einer Kapelle auf eigenem Grund wurde 1901 stattgegeben. 1903 konnte das Kirchlein nordöstlich von Abtenau (Richtung Rußbach) von Abt Willibald Hauthaler geweiht werden.

Der neugotische Tabernakel stammt aus unserer Pfarrkirche, die Bilder von P. Hildebrand Mayer. Großteils mit Hilfe von Spenden wurde 1995 eine Orgel angeschafft, 2003 erfolgte eine umfassende Gebäudesanierung.



Texte wurden von Hr. Erzabt Bruno Becker zur Verfügung gestellt - Textliche Überarbeitung und Vorschläge zur Neugestaltung des Kirchenführers von 1972 durch Johann Gfrerer, Abtenau 2004 und 2007

Fotos: Reinhard Weidl / Verlag St. Peter, Salzburg